

Voleibol: Surmenor estrena la Superliga-2 en El Algar

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 14 de octubre de 2016, viernes

El equipo de voleibol femenino de la categoría de plata femenina nacional recibe a un Granada invicto en partido que estará precedido por la presentación de las secciones de base de la asociación algaréña.

A las 17 horas comenzará el acto de presentación de los equipos de base que están bajo la tutela de la AD Algar Surmenor, mientras que a las 19 horas se jugará el primer partido en la historia de la Superliga-2 en el pabellón de El Algar. El cuadro local llega tras dos salidas consecutivas, con victoria en Mairena y derrota en Tenerife, mientras que Universidad de Granada, con la dirección de Carmen Morales en pista, aún no conocen la derrota tras vencer al UCAM Murcia y, con apuros, al Mairena sevillano.